

Non seulement les chefs des grandes maisons prennent eux-mêmes des vacances, mais nous en connaissons ici même qui **obligent** leurs employés à prendre les leurs tous les ans.

Ces chefs de maisons savent qu'en agissant ainsi leurs employés reviendront au travail plus dispos, plus ardents au travail et que, par conséquent, leur concours et leurs services n'en seront que plus précieux.

Les marchands de la campagne, pour ne pas faire les grosses affaires que font certains commerçants des villes, ne sont pas moins exempts qu'eux des soucis des affaires et ils devraient chercher à les oublier pendant quelques jours chaque année, c'est-à-dire en prenant quelques jours de repos. Il n'y a pas de doute que reprenant ensuite le collier des affaires, il ne leur semble plus léger à porter et ne le portent allégrement.

#### LA RECOLTE DES PRUNEAUX EN CALIFORNIE

D'après des avis reçus de Santa Clara, les cultivateurs qui sont assez heureux pour avoir cette année une récolte de pruneaux prennent un grand intérêt aux

prix offerts pour ce fruit. Un rapport de San José dit: "Plusieurs des empaqueteurs ont payé une base de cinq cents, il y a quelques jours, pour les pruneaux de la nouvelle récolte. Ces achats ont été faits à l'ouest de la vallée et ont porté sur des lots choisis. Ces cultivateurs prétendent qu'ils ont assez de ce fruit à ce prix. Sans aucun doute, 300 tonnes au moins ou davantage ont changé de mains au prix nommé plus haut. Les autres grands empaqueteurs ne demandent que 4½ cents et, dans des cas spéciaux, 4¾ cents, ce qui peut être accepté comme prix du marché aujourd'hui. C'est une question de savoir si tous les grands empaqueteurs se sont entendus sur les prix de 4½, 4¾ et 5 cents. Le stock resté non vendu, et entre les mains des cultivateurs, ne dépasse pas 7,000,000 ou 8,000,000 de livres, soit 25 à 30 environ de la récolte entière, et la majorité de ce stock est entre les mains de détenteurs fermes qui, chaque année, sont les derniers à vendre. Tous les anciens pruneaux non vendus sont entre les mains des empaqueteurs. Certainement, la situation est difficile, les raisins se vendant aux empaqueteurs à 7½ cts, les pêches à 10 cents, et tous les autres fruits, à des prix élevés correspondant à ceux-

là. Les cultivateurs qui ont quelque chose à offrir obtiennent des prix exceptionnellement élevés pour chaque variété de fruits. Bien que les manufacturiers de conserves n'aient pas encore fait d'offres pour les pêches on croit qu'ils doivent payer au moins \$40 par tonne pour les pêches dénoyautées, afin de se procurer une certaine quantité de ce fruit. Les abricots ont procuré des prix inconnus jusqu'alors et beaucoup de cultivateurs ont l'intention de faire sécher leurs fruits même au prix élevé actuel. Cette année est certainement un année exceptionnelle pour les producteurs de fruits de la Californie.

#### LA PRODUCTION DES FRUITS SECS

Dans une revue des conditions du marché des fruits secs et des noix, MM. Argimbau et Ramée disent que si les indications actuelles de retards qui se produiront en Europe dans les nouvelles récoltes se réalisent, et si les conditions climatiques existant actuellement dans cette contrée confirment ce fait dans l'esprit de tous les expéditeurs, on éprouvera, sans nul doute, ici, une rareté générale pour tous les stocks de 1906, quelque temps avant que des arrivages suffisants



# L'huile d'Olive Standard

## BARTON & GUESTIER

BORDEAUX, FRANCE.

ETABLIS EN 1725

Expéditeurs de la plus Haute-Qualité d'

# HUILE D'OLIVE

En pintes, chopines et demi-chopines

En vente dans les principales Epiceries.

JOHN HOPE & CO., - - Seuls Agents pour le Canada.

MONTREAL.